



Hahnenbach, den 08.04.2017

Beim TV Hahnenbach schaute der Osterhase erneut eine Woche vor Ostern vorbei

Am Samstag, den 08. April 2017 lud um 14.00 Uhr die Turnerjugend zur
traditionellen Ostereiersuche auf das Sportgelände ein

HAHNENBACH – Die Turnerjugend um Denise Born und Melisa Lang hatten die jüngsten Mitglieder des Turnvereins Hahnenbach zur traditionellen Ostereiersuche in diesem Jahr auch wieder eine Woche vor Ostern eingeladen. Leider trafen sich nur 10 Kinder auf dem Sportgelände „Sauwasen“ um auf den Spuren des Osterhasen die begehrten Osternester zu finden.



**(hinten v.l.) Denise Born und Melisa Lang hatten auf dem Sportgelände
für den Osterhasen alles vorbereitet**